

民主躍進、ありがとうございました。

- ・改選議席は、民主 50 議席、自民 49 議席で民主党がトップになりました。これまで、比例の得票数でトップになったことはありませんでしたが、議席数でトップになったのは初めてです。
 - ・府中市の比例代表の得票数は、民主 42141 票、自民 28054 票。
 - ・東京選挙区でも、民主党が 4 議席中 2 議席を獲得しました。
 - ・蓮舂さん（東京選挙区）と渡辺ひでお氏（比例区）は、おかげさまで二人とも当選させていただきました。
 - ・府中における獲得票は、蓮舂：17958 票、渡辺ひでお：103 票
- 次期総選挙での政権交代をめざし、ますますがんばります。
皆様、本当にありがとうございました。



ご意見ご声援をぜひお寄せ下さい！

TEL 042-335-0097 / FAX 042-361-9856

Email sugimura@sea.sannet.ne.jp

URL <http://www.fuchu21.gn.to/>

郵便振替 00150-1-102251

みずほ銀行 府中支店 貯 4572242

府中市議会議員・民主党

杉村康之 / プロフィール

昭和 44 (1969) 年 2 月 19 日生 (35 才)
府中市日鋼町に育ち、現在栄町在住。
府中一小、府中四中、国立高校、青学大卒。
その後 日本新党の活動に参加、
衆議院議員 山田ひろし (現杉並区長)
の公設秘書を経て、
平成 11 年府中市議選に無所属で初挑戦。
平成 15 年府中市議選に自由党で初当選。
現在、民主自由の合併に伴い民主党に所属。



つよい日本をつくる。

府中の元気

フリーダムネット

No.9 2004.7

続・子育て支援

何よりも子供たちの立場を
優先する子育て支援を！

<暮らしはこう変わる>

17 年春、分倍河原駅南側に駐輪場が建設予定。駅改札から南側へ渡る陸橋と 3 階部分で接続され、北側からの利用も可能です。

昭和 45 年にオープンした市立結婚式場は、翌年の 865 件の利用をピークに利用者が減少しつづけ、去年は 15 件でした。市民会館の建て替えにともない、式場は廃止となります。

乳幼児医療費助成制度の所得制限について、府中市独自に 3 歳児未満は撤廃してきましたが、就学前児童すべてに拡大します。

市民会館・中央図書館の複合施設建設に関連して、PFI 方式導入可能性調査を行ってきましたが、この度、財政負担が約 7% 縮減される見込みとの調査結果を受け、PFI 導入が決まりました。

子供の立場から、長時間保育に警鐘

～子育て支援版・府中ブランドをめざして～

杉村 行政の責任として、現実のニーズに対応しなければならないということは理解するが、もう一方の現実として、(長時間保育によって)結果として親と一緒に過ごす時間が少ない子供たちがいることを大変心配している。子供の立場をどう守るのか。

市長 子供にとって親と過ごす時間は何より大切なもの。延長保育の申し込みの際には、いたずらに延長保育を受ける子どもが増えることのないように努めている。その上で、結果的に延長保育を必要とする子供に対しては、保護者との連携を密にしながら豊かな人間性を育み、健全な心身の発達を図れるよう努めている。

杉村 『府中市福祉計画』では、平成19年度までに市内すべての保育所で、13時間開所を目標としている。一律に行うのではなく、ニーズ調査の結果なども参考にしながら柔軟に対応してはどうか？

子育て支援本部長 ニーズ調査は参考にするが、今後とも実施していく。

杉村 大切なのは原理原則をしっかりと押さえること。児童虐待のパンフに「たとえ親が一生懸命でもしつけのつもりでも、子供の立場から見て不適切な養育状況や環境に置かれていれば、虐待である」とある。長時間保育の問題でも、子供の立場が親の論理に優先することを原則とするべきではないか。

子育て支援本部長 そういう状況をつくるには、大きな施策が必要。残念ながら、今のようない方法しかない。

杉村 常識では考えられない親がいることは、児童虐待の現状を見ても容易に想像できる。自覚に欠けた親がいることをどう考えるか。

子育て支援本部長 自覚に欠けた親御さんとは、意味がよくわからない。

杉村 私も含めて、公の立場にある者は見たくないものでも直視しなければならない。幼児期の問題に目をそむければ、取り返しがつかない結果になる。後の学校教育にも影響が出ることは明らか。

逆に、親と過ごす時間を確保したり、親子ともに成長できるような支援をしていくなど、子供の立場に立ったしくみをつくるのが皆さんにはできるはず。親の論理、社会の論理がどうあれ、府中の子供は絶対に守るという強い決意で、府中の保育＝子育て支援版・府中ブランドを築いていただくよう強く要望する。

親の論理か、子供の立場か。

働きながら子供を育てられる環境が必要です。しかし現実のニーズに対応しなければならないという論理が先に立ち、結果として親と一緒に過ごす時間が少ない子供たちが大変心配です。18時までの通常保育は、社会がこれを上手く活用すれば、父親も子供の教育に参加できるなど、子供の立場から見ても多くのメリットがありますが、長時間保育は子供に対する悪影響が大き過ぎます。

13時間保育の場合、10時間睡眠として、一日に送り迎えを入れて1時間しか親と過ごせない、ということが子供によいはずがありません。長時間保育の問題は、働くという親の論理と「親と過ごす時間は何よりも大切」という子供の立場とが相反すること、です。

市はそれを認めながらも、具体的な話になると現実のニーズがあるからといって、親の論理を優先させてしまっています。「この問題の解決にはもっと大きな施策が必要で、残念ながら(市にできることは)今の方法しかない。」との答弁。私には、国の制度や労働環境が変わるまでの間、仕方ないので子供に我慢してもらおう、というように聞こえます。

確かに根本的には、労働時間の短縮など労働環境の改善が必要ですが、今現在、市で何もできないわけではありません。少なくとも一律の13時間開所をやめようと思えばやめられるし、保育所入所基準も見直せます。

親の論理がどうあれ、社会の理屈がどうあれ(例えそれが正しくとも)子供の立場を優先する、という大原則が必要です。"Buck Stops Here" 府中の子供は我々が絶対に守る!という強い覚悟が必要です。それなしには、児童虐待もさまざまな学校の問題も解決できるはずがありません。

議案	付託委員会	本会議の議決	市政	公明	市フ	生ネ	共産
----	-------	--------	----	----	----	----	----

条例・予算

府中市市税条例の一部を改正する条例	総務						
府中市立結婚式場条例を廃止する条例	文教経済						
府中市乳幼児医療費助成条例の一部を改正する条例	厚生						
府中市下水道条例の一部を改正する条例	建設環境						
府中市リサイクルプラザ(仮称)新築工事請負契約	建設環境						

陳情

緊急地域雇用創出特別交付金の継続・改善を求める陳情	文教経済						
公園住宅に安心して住み続けられる公共住宅として維持するため、独立行政法人都市再生機構法に対する国会の付帯決議の全面実現を要請する意見書提出に関する陳情	文教経済						
緊急地域雇用創出特別交付金の継続・改善に関する陳情	文教経済						